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BARCELONA

V i d : Pese al tiempo desapacible, el «Mercat
i» tuvo su tradicional esplendor

La concurrencia de público fue extraordinaria
en la ¡ornada de ayer

ViGh, 6 (De nuestro corresponsal, B.
Litran). — La buena tarde de ayer hizo
concebir esperanzas de que el «Mercat
del Ram» se celebraría con la contribu-
ción de un sol radiante o, por lo menos,
disfrutaríamos de un día aceptable, cli-
matológicamente hablando. No ha sido
así, y, d e nuevo, hemos tenido un «Mer-
cat» con lluvia, tributo de su celebra-
ción a inicios de primavera.

De todas formas, el «Mefcat del Ram»
tiene mucha garra para que una simple
llovizna consiga reducir la importancia
de sus transacciones comerciales.

A pesar del tiempo desapacible, la
asistencia de público ha sido extraor-
dinaria. El «Mercat» no se ha detenido.
Cuando escribimos esta crónica, última
hora de la tarde, el tiempo ha mejora-
do mucho, incluso el sol ha hecho acto
de presencia, tímidamente, pero se ha
dejado ver. El barómetro sube. Los pro-
nósticos para mañana son optimistas.

Numerosos participantes en el
concurso de pintura rápida
El concurso de pintura rápida al aire

libre, de tanta popularidad en toda la
región tampoco ha visto reducido el in-
terés en el número de participantes. Dos-
cientos ochenta y cinco han sido los
inscritos. Destaquemos el buen nivel
artístico del concurso.

Otro aspecto del certamen es el rela-
tivo al deporte. Mención especial mere-
ce el pabellón, instalado en el recinto
ferial del Paseo de José Antonio, del
Club Náutico Vich-Sau, eficaz promotor
comercial de la práctica de la vela, el
esquí náutico y otras especialidades.
El esfuerzo que ha supuesto estar pre-
sente en [a manifestación vicense, con
la aportación de un pabellón muy com-
pleto, es digna del mejor elogio.

La «trobgda» de Coros Clavé
Otra nota es la «trabada»,'a las seis

de la tarde, en e| ceníro de la Plaza del

Caudillo y en la que participaran unos
700 coristas de las formaciones Olavé.
Por la mañana, tras la visita a las auto-
ridades, en las Casas Consistoriales,
han depositado un ramo de flores en la
lápida que da él nombre d e José An-
selmo Clavé a una de nuestras calles.
Cabe recordar que estamos en plena
conmemoración dej ciento cincuenta ani-
versario del nacimiento del maestro.

El buen aspecto de las escaparates
ciudadanos, auténtico alarde de buen
gusto, es consecuencia deil concurso
que la junta municipal' de Protección y
Ferias y Mercados convoca todos los
años con motivo de la Feria,

Por último, un anticipo para mañana.
Para la Feria del Dibujo, 28 artistas a
nivel nacional han formalizado ya su
inscripción.

Y ponemos fin a este resumen del
«Mercat del Ram» 197'4. Han sido unas
notas sueltas, pero son parte vital del
prestigioso certamen.

SABADELü Representación
industrial a Melbourne

Para tomar parte en la Confe,
rencia Lanera Internacional

Para asistir a la XLlil Conferencia Lanera
Internacional que se celebra en el curso de
esta primera semana de aoril en ívitaDoume
(Australia), salieron, de Sabadeil los compo-
nentes de la Delegación Española en la Fede-
ración Lanera internacional, presidida por don
Manuel Coraminas Vita e integrada por los
señores José Guasch Sampere, Juan Illas
Farros, Juan Marcet Figueras, Ramón Molins
Gorina, Salvador Planas Vadri, Miguel Vives-
Jenny Grau y Joaquín Garriga Brutau y por
los representantes de Tarrasa, Befar y Lo-
groño.

Uno de los principales temas a tratar en
la Conferencia es la problemática, a nivel
internacional, de los precios, suministro y
comercialización de la lana como materia
prima en concurrencia con las demás fibras
textiles, y de modo especial con las fibras
artificiales y sintéticas. Una cuestión clave
que se someterá a debate en la Conferencia
es la propuesta de la Gorporación Lanera
Australiana de introducir un nuevo esquema
cíe comercialización de la lana de aquel país,
en sustitución del tradicional sistema de su-
bastas. Se estudiarán asimismo las tenden-
cias de la oferta y de la demanda de artícu-
los de lana, a fin de prever el papel que
esta fibra* puede jugar en el mercado de
textiles entre los años 1974 y 1980.

Dadas 'as especiales circunstancias del
mundo actual, consecuencia de la crisis del
petróleo que ha originado un alza espec-
tacular en los precios de los productos de-
rivados del mismo —entre los que se cuen-
tan las fibras sintéticas—, la conferencia de
Melbourne revis*; ufia importancia muy des-
tacada, en comparación con las de años an-
teriores. — L. V.

Iniciativa
para sufragar las obras de !a

iglesia parroquial
Según acuerdo de la junta parroquial que

administra los bienes del templo de Santa
María, los amplios sótanos del nuevo tem-
plo serán habilitados en fecha próxima, con
carácter temporal, como garaje público. La
medida ha sido adoptada a petición de nu-
merosos vecinos y previa deliberación en
una de las recientes sesiones de la mencio-
nada junta.

Con ello se pretende disponer de una nue-
va fuente de ingresos para financiar las
pendientes en el conjunto parroquial de San-
ta María, y que son, entre otras, la cons-
trucción de la escalinata que da a la Plaza
del Caudillo, despachos parroquiales, insta-
ción del techo, mejoras en la sacristía, do-
tación de mobiliario y acondicionamiento del
citado sótano , que por sus dimensiones, en
S;J día será destinado a salón de usos
múltiples. — F. MARTÍNEZ.

PATRONATO MUNICIPAL Di DEPORTES
Es urgente h construcción de un meroado en el sector de Pomar

Reunido el Consejo Pleno en sesión ordi-
naria, presidida por e¡l alcalde accidental en
funciones, señor Guillen Clapés, fueron adop-
tados entre otros los siguientes acuerdos:

Se aprobaron las bases para la regulación
e institución de la fundación pública que se
denominará «Centro de Enseñanza Especial
San Andrés».

A continuación y por unanimidad, como en
todos los dictámenes presentados en este
pleno, se dio cumplimiento a una vieja aspi-
ración badalonesa con la consiguiente apro-
bación, del reglamento por el que se habrá
de regir el Patronato Municipal de Deportes.

Urbanización de calles
También se aprobó con carácter inicial, ©I

proyecto de urbanización del sector compren-
dido entre las prolongaciones de las calles
Antonio Bori, Don Pelayo y las avenidas Al-
fonso Xill y Marqués de Montroig, y some-
terlo al trámite de información pública.

Se acordó el proyecto de nueva numeración
de la calle San Juan de la Cruz, a partir de
la parte norte de la Autopista A-19, y aprobar
los pliegos de condiciones que habrán de
regir en el concurso a realizar para la adqui-
sición de una pala cargadora articulada y la
enajenación de otra de propiedad municipal.

En el capítulo de ruegos y preguntas, en el
que intervinieron varios concejales, se soli-
cito información sobre las reformas del Mer-
cado Maignón, que fueron aprobados en 1971,
y que todavía no se han iniciado. Según se
informó, la demora se debe a un desfase de
precios en el proyecto.

Atraso en la limpieza pública
Igualmente se apuntó la necesidad dé una

mayor conservación y mantenimiento del pa-
vimento de las calles, cuya opinión fue corro-
borada por varios ediles, indicando que la
previsión económica ha sido efectuada, pero
falta el estudio definitivo.

Se solicitó también con carácter urgente
un mercado en el sector de Pomar, previsto
en el Plan Parcial «Torrent de la Font»; el
alcalde accidental y Ponente de Urbanismo,
respondió que, es muy posible la construc-
ción de un mercado en e¡l sector de La Salud;
Igualmente se dispone de terrenos para otro
mercado en Llefiá, y en cuanto a Pomar se
efectúan las gestiones para adquirir el te-
rreno necesario.

A continuación se hizo hincapié, de unas
gestiones acerca del servicio de limpieza y
recogida de basuras, señalando que las defi-
ciencias, son verdaderamente manifiestas. En
la actualidad, se lleva » cabo una labor de
información y, a título experimental, una lim-

pieza de choque en San Roque, asegurando
que en este aspecto se lleva un atraso tre-
mendo. Uno de los concejales destacó nue,
efectivamente Badalona está sucia. Tras va-
rias intervenciones da menor importancia le-
vantó la sesión. — Juan CAIRAT.

MATARO: Cerca de diez millones de pesetas
para pavimentación de yn tramo de la

ronda exterior
El Ayuntamiento se propone establecer dos nuevas

líneas de autobuses urbanos
Tuvo efecto «I mensual Pleno Municipal

ordinario.
Se acordó aceptar una ayuda económica,

de importe 737.831 pesetas, con cargo al
Plan Bienal 1970-1971 de Cooperación Pro-
vincial a los Servicios Municipales, desti-
nadas al proyecto de construcción de un
paso inferior para peatones en la carretera
C-1415 de Tarrasa a Matará, conocido por
carretera de Argentona.

Obras de urbanización
En materia de obras el Pleno procedió a

Ja aprobación de forma inicial de los si-
guientes proyectos:

— Pavimentación con hormigón del cauce
de Ja riera de San Simón, en la zona Puen-
te de la N-ll y Rente, de valor 634.950 pe-
setas; instalación de alumbrado público en
el sector Torner y pas'eo de (os Molinos,
por 4.228.157 pesetas; construcción de ace-
ras en. la carretera de Oirera, desde la
ronda del Dr. Ferrán hasta Ja calle del 18
de Julio, por un importe de'1.853,479 pe-
setas.

Provisionalmente se aprobaron los si-
guientes proyectos:

Pavimentación de la Ronda Exterior, tra-
mo de la calle Ramón Berenguei- a Ávda.
Puig y Cadafalcn, por importe de 9.733.737
pesetas, y construcción del alcantarillado en
la calle de Mn. Fornells, por 275.619 pe-
setas.

La Corporación aprobó también provisio-
nalmente el proyecto de establecimiento
de dos nuevas líneas de autobuses urbanos
entre el centro de la ciudad y los barrios
de Vista Alegre y la Liantia, así como ©I
pliego de condiciones que deberán regir en
e¡l concurso para la adjudicación de las
mismas.

El concejal, señor Orozco Vinagre, resi-
dente en uno de dichos barróos recabó la
máxima urgencia en la realización de este
proyecto.

El Pleno ratificó seguidamente una re-
visión de precios del Servicio de Limpieza

Pública. Riegos y Recogida de Basuras, por
valor de 2.606.827 pesetas, correspondien-
te a los aumentos que por disposiciones
laborales se habían producido ej pasado
año 1973.

Nuevo reglamento del Hospital
de San Jaime

Se aprobó también el nuevo reglamen-
to de la fundación d'e beneficencjia parti-
cular «Hospital de San Jaime y Santa
Magdalena» de Matara. DestacamOíS el ar-
tículo 3." del mismo, en el que figuran los
fines de dicha fundación, que son los si-
guientes:

a)—Asistencia, médico-quirúrgica y de es-
pecialidades, en sus aspectos preventivos,
curativos y de recuperación a toda olas»
de enfermos benéficos, privados y en ré-
gimen de asistencia concertada.

b)—Contribuir a Ja Investigación cientí-
fica en el campo de la medicina.

c)—'Realizar una función docente en es-
te mismo campo».

Adquisición municipal
de terrenos

La Corporación acordó adquirir 8 Ha., ds
terrenos sitos en la parte alta de Cirera, en
términos de Matará y Argentona, por un
importe de 20 millones de pesetas, así co-
mo otra finca sita también en Cirera de
3.43875 m.2 por valor de 4.550.800 pese-
tas. El propietario de ésta última cederá el
Municipio de forma gratuita, en calidad d8
viales, 3.742'50 .m.2

En su Informe mensual, el Alcalde se
refirió a dos temas de gran importancia
para la ciudad como son los relativos al
Patrimonio Municipal de suelo urbano y
rústico, y a los trabajos que está reali-
zando ei] equipo de redacción del proyecto
de Plan General de Ordenación Urbana y
Rústica, temas que esperamos comentar
en fecha próxima. — Pedro RIGAU.

Clausura de la Campaña de Seguridad en e! Trabajo

En la Sala de actos del Museo Municipal
de Badalona, el pasado miércoles, día 3
de abril, se celebró el acto de clausura de
la Campaña de Segundad e Higiene en el
Trabajo organizada conjuntamente por CA-
TALUÑA Mutua y FAMADAS, S. A.

El acto fue presidido por D. José Parra
Estévez, en representación del "Ecmo. Sr.
Alcalde, y por D. Jesús Ruberte Isturiz, en
representación del limo. Sr. Delegado Pro-
vincial de Trabajo. Acompañaron a la pre-
sidencia D, José Sahun Nuez, del Gabinete
Técnico Provincial del Plan de Seguridad e
Higiene en el Trabajo; D. Genaro Oortés
Falcón, Presidente del Sindicato Local de
la Construcción; D. Salvador Baeza Nava-
rro, Secretario Comarcal Sindical; D. Luis
Pujol Ruiz, Presidente Sección Social del
Sindicato Construcción; D. José Cruells
Roídos, Director de Cataluña Mutua Patro-
nal, y D, Juan Famadas Heredero, Presi-
dente de Famadas, S. A.

Inició el acto.D. José Oriol Ventosa, jefe
de Seguridad de CATALUÑA Mutua, quien
glosó un resumen de lo que ha sido la

Campaña de Seguridad y Curso de Socorris-
mo y Primeros Auxilios. Seguidamente D.
José Famadas Oriol, Consejero Delegado
de FAMADAS, S. A., agradeció a todos los
participantes a la Campaña, tanto profeso-
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res como alumnos, su interés, esfuerzo y
colaboración, señalando que el objetivo de
Seguridad debe ser labor de todos y cada
uno de los hombres que componen la Em-
presa.

Acto seguido se procedió a la. entrega da
los diplomas del Curso de forfñación en
Higiene y Seguridad del Trabajo y del Cur-
so elemental de Primeros, Auxilios y Soco-
rrismo, expedidos por el Gabinete Técnico
Provincial, a los 62 asistentes a la Campa-
ña. Todos ellos mandos directos o miem-
bros del Comité de Seguridad de la Em-
presa.

A continuación D. José Parra Estevez
hizo patente el interés que para la Corpo-
ración Municipal representan actos como el
que estaba presidiendo, que redundan en
beneficio de Badalona v de sus gentes.

Por último, D. José Ruberte Isturiz sn
nombre del Mmo. Sr. Delegado Provincial del
Trabajo, alentó a todos los asistentes a
seguir en el camino iniciado, felicitó a los
nuevos diplomados y dio por clausurada ia
Campana de Seguridad en el Trabajo. — R.
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